

er den 3. Dec. 1632 starb. Er brachte sein Alter auf 84 Jahr, wovon er 53 Jahr im Pfarrdienste zu Eybau verlebte. Wie lange er zu Rumburg im Dienste des Herrn gestanden hat, das weiß ich nicht. Hoffe aber getrost von meinen Landsleuten in der Lebensgeschichte dieses als auch der vorher genannten Nachrichten zu erhalten, die an Ort und Stelle leichter aufzufinden sind, als in Büchern, die man nicht besitzt und folglich nicht benutzen kan.

Verbesserungen.

Seite 10. Zeile 6. lies statt Fest- Pestprediger.

Gedruckt bey Matthiä in Bauzen.